

REMERCIEMENTS

*Ton passage parmi nous
fut beaucoup trop court...*

Profondément touchée par vos témoignages de sympathie et d'affection reçus lors de son deuil, la famille de

Monsieur Bernard BRÜLHART



vous remercie chaleureusement de l'avoir entourée par votre présence, vos messages réconfortants et toutes vos généreuses attentions.

Un merci tout particulier s'adresse au docteur Vincent Guggi et son équipe du CUB, aux infirmières du CMS de Payerne, aux Pompes Funèbres Générales SA à Payerne, à M. l'abbé Alain Chardonnens et à la Chanson de Corserey.

La messe de trentième sera célébrée en l'église de Corserey, le dimanche 25 octobre 2009 à 10 h 30.

Corcelles-près-Payerne, octobre 2009.